

Patricia Armendáriz alertó al PAN por Reforma Eléctrica: "No perdamos el tiempo con insultos y majaderías"



Se acerca el debate de la Reforma Eléctrica en la Cámara de diputados, y la integrante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Patricia Armendáriz, lanzó una alerta al Partido Acción Nacional (PAN) antes de iniciar el diálogo sobre esta posible modificación legislativa.

Por medio de sus redes sociales, la ex integrante del programa *Shark Tank* le solicitó a los legisladores del blanquiazul **no perder el tiempo con "insultos y majaderías"**, pues, dijo, todos se encuentran preparados para llegar a un acuerdo en la cámara baja.

"Se acerca el debate sobre la reforma eléctrica en la cámara de @Mx_Diputados. Quiero hacer una invitación a tod@s que no perdamos el tiempo con insultos y majaderías. Tenemos una labor, todos estamos preparados para discutirla, y de manera eficiente", escribió la también empresaria.